



**Freundliches
Kernen**

100 Jahre Mutschler Sanitärtechnik



Foto: privat; H.-J. Röger, B. Liebert, BM B. Paulowitsch (v.l.n.r.)

Herzlichen Glückwunsch! Am 1.10.1922 wurde die Firma "Emil Mutschler" als Sanitärbetrieb und Baufaschnerei in Kernen durch Emil Mutschler gegründet. Genau 100 Jahre später feiert der moderne Fachbetrieb, der heute als **Mutschler Sanitärtechnik** firmiert, sein rundes Betriebsjubiläum. **Hans-Joachim Röger** – Ehrenobermeister der Innung Sanitär-Heizung- Klima und Klempnerei Rems-Murr – überreichte in Anwesenheit von **Benedikt Paulowitsch** – Bürgermeister von Kernen im Remstal – zum anstehenden Jubiläum am 1.10.2022 die Urkunde der Innung an die heutige Geschäftsführerin **Birgit Liebert**. "Wir von der Innung Sanitär – Heizung – Klima und Klempnerei Rems-Murr sowie die Kreishandwerkerschaft Rems-Murr gratulieren Frau Liebert und ihrem Team recht herzlich zu diesem runden Jubiläum. Gerade in der heutigen Zeit ist es sehr wichtig, das Handwerk weiter in den Focus zu stellen. Es spricht für alle Beteiligten von damals bis heute, wenn ein Fachbetrieb 100 Jahre existiert und weiterhin erfolgreich ist." So **Hans-Joachim Röger**. "Das Handwerk ist wichtiges Rückgrat unserer Region und gerade bei uns in Kernen. Die Firma Mutschler ist hierfür ein Paradebeispiel durch die Verbindung von Tradition, Bodenständigkeit und Qualität. Das 100-jährige Jubiläum ist dafür ein ausgezeichnete Beleg." So **BM Benedikt Paulowitsch**. Mehr unter: www.mutschler-sanitaertechnik.de